



## Reconocimiento a empresas que apoyan fondo de becas

La Universidad ORT recibió a las empresas que apoyan a sus fondos de becas para rendir su emotivo reconocimiento. Más de 3.500 estudiantes de carreras universitarias y técnicas son beneficiarios de estos fondos. En la oportunidad, la universidad entregó una plaqueta en homenaje al diario El País por su apoyo desde 2002, en la difusión

del Fondo de Becas de Capacitación Laboral. La ceremonia estuvo encabezada por las autoridades de la Universidad ORT y la especial participación del Cr. Alberto Waizman (Discount Bank), Cr. Valentín Malachowski (Discount Bank), Álvaro Moré (Young & Rubicam), Cr. Elbio Strauch (Conatel), Emilio Vidal Scheck (El País).